



Salón del automóvil tendrá una ciudad donde

los niños podrán manejar

En una entrevista exclusiva con el Secretario General de la ANAC, Gustavo Castellanos nos comentó que el Salón contará con una pista donde los niños manejarán a través de una ciudad donde se les enseñará a respetar las leyes del tránsito

Compartir  Me gusta 1  Enviar

 +1 0

    A+
A-

Hace tres años que ANAC junto con carabineros que viene trabajando con el tema de de la educación vial en niños, por ello este año en donde el Salón del Automóvil de Santiago esta dedicado a la familia se implementará una pista de educación vial. En ella los niños pequeños aprenderán sobre las leyes del tránsito y podrán andar en autos y una ciudad creada especialmente para ellos.

Primero se les impartirá una especie de clases donde aprenderán cosas como que se debe usar el cinturón de seguridad y lo que significan las distintas señaléticas de las calles, luego de ello se les pasará un carnet de chofer y manejarán un auto en el que se les exigirá cumplir con todas las exigencias tales como ponerse el cinturón de seguridad. La pista contará con semáforos de verdad y carabineros que los harán detener.

Gustavo Castellanos nos comentó además que la idea nació pues ellos hace tres años que realizan actividades que tienen que ver con la educación vial y que este año lanzaron las brigadas integrales: "son las antiguas brigadas del tránsito pero que ahora a los niños además se les enseña de alimentación y cuidados del medioambiente" Nos explico el Secretario General de la ANAC. Por esto ya han llevado a cabo conversaciones con Carabineros de Chile sobre la posibilidad de disponer de algo parecido a esta pista en la enseñanza del tránsito en los niños, pero fuera del contexto del Salón. "Algo se ha hablado con carabineros, pero ahora hay que materializarlo" concluyó.